

Bonjour,

Je trouve inconcevable qu'encore aujourd'hui, Ce sont les gens qui ne veulent pas recevoir le publisac qui doivent faire l'effort de signifier leur désintérêt en affichant un collant sur leur boîte aux lettres. C'est totalement illogique ... Il est beaucoup plus raisonnable, à l'ère du numérique, de demander aux quelques citoyens qui souhaitent encore recevoir le publisac papier d'afficher un autocollant.

De plus, je trouve qu'il serait hypocrite pour les différents paliers de gouvernement de se dire "vert" tout en laissant le lobby de Publisac dicter ses lois. Bien sur, sentant l'opinion publique tourner en leur défaveur, Publisac tente de se faire passer pour un organisme qui se soucie de l'environnement. J'ose espérer que la population et nos dirigeants auront la présence d'esprit de comprendre qu'on ne peut pas se dire "vert" tout en distribuant (À tout ceux qui n'ont pas prit le temps, ou ne savent pas comment exprimer leur désintérêt) des sacs de plastiques remplis de journaux qui seront pour la plupart, à usage unique.

On nous dira qu'ils sont recyclable mais, même si nos centre de tris réussissaient à en recycler la moitié (ce qui est loin d'être le cas) nous savons que le recyclage n'est pas une panacée et qu'il est préférable de réduire nos déchets plutôt que de les recycler. En espérant une distribution plus logique et plus verte,

En résumé, svp:

- ne livrer des circulaires qu'aux gens intéressés;
- bannir tout sac de plastique pour les circulaires;
- faire respecter le règlement avec des amendes.

Merci

François Fluet